

# Jamás se instrumentó lo dicho en audios: OHL; persiste caída en bolsa, acumula 23.01%

## REVISIÓN

► Moody's pone en revisión a la baja su calificación, ante las dificultades que deberá enfrentar para nuevos negocios y la disminución de ingresos

### [ AGENCIAS ]

Las pláticas telefónicas en que se escucha a directivos de OHL México discutir los planes para elevar las cuotas de peaje de sus autopistas urbanas, se refieren a un plan nunca adoptado por la empresa que fue elaborado por empleados de bajo rango, dijo Sergio Hidalgo, director general de la compañía.

"Era tan preliminar que nunca alcanzó mi escritorio", dijo Hidalgo en una entrevista telefónica el lunes.

"El modelo que nosotros presentamos al gobierno, tres meses después de las llamadas, por supuesto no incluía esas cosas que son mencionadas en los videos", agregó.

Las acciones de OHL México se desplomaron después de que las conversaciones fueran publi-

cadas la semana pasada y en las últimas cinco jornadas acumulan 23.01 por ciento, al declinar hoy 2.02% en la Bolsa Mexicana de Valores.

Los audios, que están subtítulos con nombres de los participantes, fechas y horas en que se hicieron las llamadas telefónicas, parecen mostrar a ejecutivos de la empresa discutiendo planes para engañar a las autoridades del Estado de México, para aprobar un incremento en los peajes basado en costos de construcción que tardarían años en materializarse.

La filial de la española OHL ha dicho que las grabaciones fueron obtenidas de forma ilegal y fueron maliciosamente editadas.

Mientras que OHL México ha negado cualquier mala conducta por parte de su equipo directivo y ha iniciado una

investigación al respecto.

Una grabación adicional, supuestamente puso en evidencia a un ejecutivo de OHL México, ofreciendo pagar las vacaciones decembrinas de un funcionario en un hotel del Caribe.

Tanto OHL México como el funcionario han dicho que la oferta fue rechazada.

**BAJA.** La constructora y operadora de infraestructura OHL podría enfrentar un ambiente de negocios más difícil en México después de que se divulgaran grabaciones telefónicas comprometedoras entre ejecutivos de la filial mexicana, dijo este martes Moody's Investors Service.

La calificadora puso en revisión la nota 'B1' de la española OHL -matriz de OHL México- para una posible rebaja, tras la fuerte caída de las ac-

ciones de su filial local en las últimas sesiones y la posibilidad de que se incumpla un convenio por un crédito de 300 millones de euros.

Las acciones de la subsidiaria mexicana se desplomaron cerca de 20 por ciento desde el miércoles pasado, después de que medios locales divulgaran grabaciones en las que ejecutivos de la empresa discutían aparentes sobrecostos en la obra del Viaducto Bicentenario, en el Estado de México.

OHL México niega haber cometido fraude y afirma que las grabaciones son ilegales y manipuladas. Pero el lunes anunció una serie de investigaciones internas y la renuncia de Pablo Wallentin, un directivo de la firma cuya voz puede aparentemente escucharse en las llamadas grabadas.